

## Ratifican apertura del hospital de Moyobamba para el 20 de julio

Publicado por : MARTIN GUSTAVO VARGAS BARRERA

Fecha publicación : 21-05-2019



No obstante desde el 15 de junio gran parte del hospital de Moyobamba estará en pleno funcionamiento a la comunidad, pues la obra se termina el 30 de junio, la inauguración formal se realizará indefectiblemente el 20 de julio.

Así lo aseguró el gobernador, Pedro Bogarín, tras finalizar el recorrido inopinado por las instalaciones del nosocomio junto al gerente general del Goresam, Quinto Del Aguila; director regional de Salud (encargado) Roger Rengifo y el gerente general del Proyecto Especial Alto Mayo (PEAM) Muller Huancas.

Las autoridades firmaron un acta donde se detalla las fechas límite. Entre algunos puntos figura que los trabajos de instalación y funcionamiento de los ascensores deben concluir el 10 de junio, pero días antes, el 31 de mayo, ya debe contarse con el equipamiento en el centro quirúrgico, unidad de cuidados intensivos y emergencia.

El acta también fue suscrita por el director del hospital de Moyobamba, Augusto Pillaca, el director de infraestructura del PEAM, Dany Ríos y los equipos de residencia y supervisión de la ejecución de la obra del hospital.